

LE PRIX DE LA NOUVEAUTÉ

Un médicament innovant, c'est :



12 ANS
de R&D



1 MILLIARD D'EUROS
d'investissement



PLUS DE 10 000 MOLÉCULES
au départ, un seul médicament à l'arrivée



50 %
des médicaments anticancéreux testés échouent encore en fin de développement

Ces nouveaux médicaments existent grâce aux efforts continus en matière de R&D des entreprises du médicament. En 2017, la R&D représentait 9,8 % du chiffre d'affaires du secteur en France, soit 4,5 milliards d'euros.

Source : Leem

12 318 euros

Prix moyen d'un traitement anticancéreux innovant entre 2010 et 2016, par an et par patient.

2%

Part des dépenses de l'Assurance maladie consacrées au remboursement des médicaments anticancéreux.



Les médicaments innovants sont-ils vraiment si chers ?

L'arrivée de vagues successives d'innovations interroge la rationalité des prix et la prise en charge de ces traitements. Mais, contrairement aux idées reçues, le prix des médicaments innovants ne menace pas le budget de l'Assurance maladie, car leur poids dans les dépenses de santé reste infime, et la très grande majorité des médicaments en France ont un prix inférieur à la moyenne européenne.